



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	9	10/10/2023	LEGISLATIVO

México. Debatirán sobre jornada laboral

En un intento por “descongelar” la iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, el próximo lunes 16 de octubre arrancarán los Parlamentos Abiertos para discutir los alcances de este proyecto que se busca aprobar en este periodo ordinario que termina el 15 de diciembre próximo. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó que se contará con la participación de expertos y sector laboral para que conozcan esta reforma que consagrará un derecho en la Constitución.